

LA LETTRE DE LA CITÉ

Cités éducatives Le Havre

Mai 2023



CCAS – Les 1000 Premiers Jours

Une infirmière puéricultrice de l'association Famili'Bulle rencontre des familles à leur domicile.

Elle accompagne individuellement l'enfant et ses parents, ou les futurs parents pour aider à préparer la naissance et à mieux comprendre leurs enfants.

Par exemple, préparer la chambre du bébé, comment bien porter son bébé, comment communiquer avec son enfant ou jouer avec lui

ALA Basket – Découverte du basket-ball

L'association propose la découverte de la pratique du basket à l'école pour les enfants de CE2-CM1 et CM2.

Ces séances ont lieu chaque semaine au sein du Polygone ou à la salle BCMO Lucien Nolent.

Une équipe de collégiennes de Marcel Pagnol pratique également avec le club une fois par semaine. Elles iront en finale du championnat de France pour les benjamins.

Les collégiens peuvent aussi participer aux stages proposés par l'association pendant les vacances scolaires.





Les Pépites – Ateliers de gestion du stress

Des élèves du collège Jacques Monod apprennent des exercices pour gérer leur stress et leurs émotions.

L'association Les Pépites organise les ateliers le mardi et le jeudi sur le temps du midi.

Education Nationale – Lecture et langage

En avril et en mai, 4 auteurs/illustrateurs ont rencontré les élèves de la GS à la 5^{ème} :

Max Ducos, auteur de « Mon Passage Secret », Emmanuel Bourdier, auteur de « Du voyage », Nancy Gilbert, auteure de « Tous pour une » et Aurélie Magnin, auteure de « Othello »

Les élèves des 2 Cités Educatives participent à un Jury de Lecture.



Les élèves ont pu poser des questions sur les métiers du livre, sur les livres du concours et inventer des suites aux histoires.

Les élèves en Maternelle et en CP ont reçu un conteur qui leur a raconté des histoires.

Les classes qui ont lu 5 ouvrages vont passer aux votes pour élire leur livre préféré. En juin, nous connaissons leur choix.



Le Portique – Art for kids

Le centre d'art contemporain Le Portique et l'artiste Marine Nouvel ont rencontré les élèves du collège Henri Wallon pendant les vacances de printemps.

Marine Nouvel et les élèves ont imaginé et réalisé une œuvre d'art dans la cour du collège.

